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Christian Schenk – schenkspass.eu (Einzelunternehmer) 
Würzburger Straße 41 
97246 Eibelstadt 
Kontakt: 
Telefon: +49 (0) 9303 9814440 
Telefax: +49 (0) 9303 9814441 
E-Mail: info@schenkspass.eu 

Sollten Sie weitere Fragen haben oder Ersatzteile benötigen, wenden Sie sich bitte an die 
oben genannten Kontaktdaten. 
Alle Angaben ohne Gewähr. Änderungen bleiben ohne vorherige Ankündigungen 
vorbehalten. 
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Sehr geehrter Kunde, 

wir freuen uns, dass Sie sich für die Balance-Seillaufanlage Zirkus entschieden haben. Dieses 
Profigerät bietet eine hervorragende Möglichkeit für Zirkusvorführungen, Kinderzirkus und 
Balancetraining. Um Unfälle und schwerwiegende Verletzungen zu vermeiden, beachten Sie 
bitte folgende Hinweise: 

Sicherheitsmaßnahmen: 

• Nur qualifizierte Personen sollten mit diesem Gerät arbeiten. 
• Lesen und verstehen Sie die Bedienungsanleitung vollständig, bevor Sie das Gerät 

benutzen. 
• Tragen Sie geeignete Kleidung: Sportkleidung, Sportschuhe oder stabile Schuhe. 

Vor der ersten Nutzung: 

1. Entnehmen Sie das Gerät vorsichtig aus der Verpackung. 
2. Überprüfen Sie auf Transportschäden. Sollten Schäden festgestellt werden, 

verwenden Sie das Gerät nicht und setzen Sie sich mit Ihrem Fachhändler in 
Verbindung. 

Hinweis: Schäden durch unsachgemäßen Gebrauch oder manuelle Veränderungen am Gerät 
fallen nicht unter den Garantieanspruch. Bei veränderten oder verformten Teilen darf das 
Gerät nicht mehr benutzt werden. 

Aufbauanleitung – Schritt für Schritt: 

1. Teile prüfen: Stellen Sie sicher, dass folgende Teile vorhanden sind: 
o Zwei Ständer mit Gummifüßen und einem oberen Schutzring 
o Zwei Drahtseile mit vier Schäkeln 
o Auseinanderziehbare Mittelstange 
o Spannstange 

2. Positionieren der Komponenten: Legen Sie die Mittelstange in die Mitte und stellen 
Sie die Ständer rechts und links aufrecht hin. 

3. Mittelstange befestigen: Fixieren Sie die Mittelstange mit den Ständern, indem Sie 
die Schrauben anbringen. 

4. Drahtseile anbringen: Befestigen Sie ein Drahtseil oben und eines unten mithilfe der 
Schäkel. 

5. Auseinanderziehen der Anlage: Ziehen Sie die Seillaufanlage auseinander. Dies kann 
von einer oder zwei Personen durchgeführt werden. 

6. Seile spannen: Führen Sie den kleinen Haken an der Mittelstange in das äußerste 
Loch der Stange ein. Drehen Sie die Stange mit der Hand, sodass die Mittelstange 
breiter wird und die Seile gespannt werden. Verwenden Sie die Spannstange, um die 
Seile abschließend zu spannen. 
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Erste Schritte auf dem Seil – Tipps für den Einstieg: 

• Hilfe und Sicherheit: Lassen Sie sich zu Beginn von einer Person festhalten. 
• Balance halten: Schauen Sie auf das Ende des Seils oder auf einen festen Punkt im 

Raum. Setzen Sie einen Fuß auf das Seil und stellen Sie sicher, dass Sie gut unterstützt 
werden. 

• Bewegen und balancieren: Setzen Sie den zweiten Fuß auf das Seil und balancieren 
Sie mit den Armen. Gehen Sie langsam bis zum Ende und verbeugen Sie sich am 
Schluss. 

• Sicherheitshinweis: Positionieren Sie auf beiden Seiten des Seils Fallschutzmatten. 

Individuelle Farbanpassung: 

Die Ständer und die Mittelstange sind standardmäßig in Blau pulverbeschichtet. Auf Anfrage 
und gegen Aufpreis sind auch andere RAL-Farbtöne verfügbar. Ständer und Mittelstange 
können in unterschiedlichen Farben produziert werden. Bitte kontaktieren Sie uns für 
spezielle Farbwünsche. 

Artikeldetails: 

• Seillänge: 2,80 m 
• Höhe: 0,54 m 
• Gesamtbelastung: Maximal 225 kg 
• Punktbelastung: Maximal 95 kg an einem Punkt 
• Gewicht: 56,00 kg 
• Standardfarbe: Blau (andere RAL-Farbtöne auf Anfrage) 
• Füße: Gummiert, rutschfest, mit Schutzring 
• Einsatz: Indoor, kurzzeitig auch Outdoor 

Lieferumfang: 

• 2 Ständer mit Gummifüßen und Schutzring oben 
• 2 Drahtseile mit 4 Schäkeln 
• Auseinanderziehbare Mittelstange 
• Spannstange 
• Pulverbeschichtetes Gestänge in Blau oder anderen Farben auf Anfrage 
• Transport- und Aufbewahrungstasche 

Datum: November 2024 
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Balance Tightrope System Circus 2.80m Rope Length – 
Height 0.54m 

Christian Schenk – schenkspass.eu (Sole Proprietor) 
Würzburger Straße 41 
97246 Eibelstadt 
Contact: 
Phone: +49 (0) 9303 9814440 
Fax: +49 (0) 9303 9814441 
Email: info@schenkspass.eu 

If you have any further questions or need spare parts, please contact us at the above details. 
All information provided without guarantee. Subject to change without prior notice. 

 

Dear Customer, 

Thank you for choosing the Balance Tightrope System Circus. This professional equipment is 
perfect for circus performances, children's circus, and balance training. To prevent accidents 
and injuries, please follow these safety instructions: 

Safety Precautions: 

• Only qualified individuals should use this equipment. 
• Ensure you have fully read and understood the user manual before using the 

equipment. 
• Wear appropriate clothing: sportswear, athletic shoes, or sturdy footwear. 

Before First Use: 

1. Carefully remove the equipment from the packaging. 
2. Check for transport damage. If damage is found, do not use the equipment and 

contact your retailer. 

Note: Damage caused by improper use or manual modifications to the equipment is not 
covered under warranty. Do not use the equipment if any parts are altered or deformed. 

Step-by-Step Assembly Instructions: 

1. Check the components: Ensure the following parts are present: 
o Two stands with rubber feet and top protective rings 
o Two wire ropes with four shackles 
o Extendable middle bar 
o Tension rod 

2. Position the components: Place the middle bar in the center and set the stands 
upright on both sides. 
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3. Attach the middle bar: Secure the middle bar to the stands using the provided 
screws. 

4. Attach the wire ropes: Fasten one wire rope at the top and one at the bottom using 
the shackles. 

5. Extend the system: Pull the tightrope system apart. This can be done by one or two 
people. 

6. Tighten the ropes: Insert the small hook on the middle bar into the outermost hole. 
Rotate the bar by hand to extend it and tighten the ropes. Use the tension rod for 
final tightening. 

First Steps on the Tightrope – Tips for Beginners: 

• Assistance and safety: Have someone support you as you step onto the stand. 
• Maintaining balance: Look at the end of the rope or focus on a fixed point in the 

room. Place one foot on the rope and ensure you are well-supported. 
• Move and balance: Step with the second foot and balance with your arms. Walk 

slowly to the end and finish with a bow for applause. 
• Safety tip: Position safety mats on both sides of the rope for additional protection. 

Custom Color Options: 

The stands and middle bar are standard blue with a powder-coated finish. Other RAL colors 
are available upon request and for an additional charge. The stands and middle bar can be 
produced in different colors. Please contact us for custom color requests. 

Product Details: 

• Rope length: 2.80m 
• Height: 0.54m 
• Total load capacity: Up to 225 kg 
• Point load capacity: Up to 95 kg per point 
• Weight: 56.00 kg 
• Standard color: Blue (other RAL colors available upon request) 
• Feet: Rubberized, non-slip, with protective ring 
• Use: Indoor, short-term outdoor use 

Included Components: 

• 2 stands with rubber feet and top protective ring 
• 2 wire ropes with 4 shackles 
• Extendable middle bar 
• Tension rod 
• Powder-coated frame in blue or other colors upon request 
• Transport and storage bag 

Date: November 2024 


